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! ! ! !日前，在北京聚焦通州建设行政
副中心的消息终于尘埃落定后，北京
市规划委于 !"日进一步对外透露了
关于通州建设规划的诸多细节。其中
包括：有序推动北京市属行政事业单
位整体或部分向市行政副中心转移，
逐步带动中心城人口向通州转移，通
过“区域快轨”“城际铁路”等模式串
联起燕郊、通州及中心城。

为何建城市副中心!

!" 日，北京市规划委明确表
示，将有序推动北京市属行政事业
单位整体或部分向市行政副中心转
移。至此，通州作为北京市副中心的
“新身份”正式亮相。

北京副中心建设不仅成为京津
冀协同发展战略的关键节点，也肩
负着医治北京市“大城市病”的历史
重任。北京市规划委主任黄艳说，其
实，早在 #$$"年修订北京市城市总
体规划时，就有计划地在通州预留
了大量行政办公用地，准备成建制
地搬过去一些机构。京津冀协同发
展国家战略的实施让通州成为城市
副中心的设想变为现实。
根据北京市关于行政副中心的

规划思路，除了把适宜的行政事业
单位转移过去，北京还希望以此带
动科研、商务、文化、会展等功能的
聚集，逐步带动中心城人口向通州

转移。

副中心只建一个!

% 月份，通州区政府公布了
《&$'(年重点建设项目任务表》，通
州区今年共有 )*项重点建设项目
任务，总投资达 '*%)+)亿元。
不过，“虽然聚焦通州，但城市

副中心并非只有通州。”北京市规划
委副主任王飞说。
王飞介绍，早在 &$$(年批复的

《北京城市总体规划（&$$" 年—
&$&$年）》中，就明确了通州、顺义、
亦庄是面向未来发展的三个新城。

近 ,$年来，北京市政府公共服务设
施投入的 ($-以上都集中在这三
个新城。

会否重蹈"睡城#老路!

在北京市行政副中心尘埃落定
之前，通州最被世人熟悉的还是“睡
城”的名号。位于北京东西轴线和东
部发展带的交点，长安街的最东端
的通州，由于大量人口集聚，产业和
居住不平衡，交通压力巨大，“潮汐
现象”突出。
“通过中心城存量功能的疏解，

促进通州的产城融合和职住均衡。”

王飞介绍，通过建设综合服务中心，
建设宜居宜业的通州，让就业、居住
和生活都在通州。记者了解到，通州
区将会为工作在这里的人群有针对
性地规划住房建设。

是否大规模"造城$!

“通州新城规划的理念是‘优化
升级’。”黄艳强调说，对于行政副中
心的新定位，我们要调整通州的规
划。今后的发展绝不是大规模的“造
城运动”，而是“减量提质”。

根据调整的规划，此前规划实
施的一些集聚人口的产业园将做

调整。此外，还将推动仓储物流基
地，批发市场、物流基地以及农村集
体建设用地不适宜产业等业态的退
出升级，取而代之的是一些高端产
业，例如，有可能承接 ./0的一些
功能。

是否会%摊大饼$!

“毫无疑问，北京行政副中心未
来将成为一个区域高地，周边的区
县利用通州的配套进行发展，无疑
将给当地带来巨大压力。”一位通州
的干部对此有些担心。
“副中心的建设是为了化解城

市病，盲目无序发展恐怕会带来新
的城市病。”北京市社会科学院副院
长赵弘指出，要认真总结北京中心
城发展的经验和教训，副中心发展
也要控制城市边界，防止在行政副
中心“摊大饼”，避免与朝阳、燕郊等
地成片式发展。
“京津冀一定要规划一张图，尤

其是在三地的边界地区。在这些区
域更需要协同规划、协同治理、协同
管制。”黄艳说，通州下一步要大力
发展以第二道绿化隔离地区为主体
的郊野公园环、以北京周边地区为
重点的环首都公园环，实现城市组
团之间的有效生态隔离。

新华社记者 孔祥鑫

!据新华社北京 !月 "#日电"
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! ! ! !本报讯（记者 张钰芸）昨天
晚上，一则“三里屯优衣库试衣间不
雅视频”的消息在微信朋友圈里疯
转，并且附有不堪入目的照片。尽管
大部分视频随后已被删除，却依旧
引起网友热议。有网友怀疑这是优
衣库进行的营销，甚至爆出了疑是
视频当事人的微博账号。如此不堪
入目的视频真的是优衣库的营销手
段吗？今天上午，记者就此事致电优
衣库及其公关公司，但截至发稿，尚
未联系到相关负责人。

不雅视频已被删除
据了解，该不雅视频长达一分

钟，视频中男女还有对话，只是对话
过于模糊，很难听清楚，不过试衣间
外面的声音可以确定此事发生在北
京三里屯优衣库试衣间。该视频被
放上网后，立即被疯狂转发，短短半
小时新浪微博上就有近 %$$$万的
搜索量。但今天上午记者搜索后发

现，大部分视频已经被删除。

部分商家跟风"恶搞$

随着事件发酵，一些广告界人
士和网友也开始“恶搞”，1232、
456等同属快时尚的品牌首当其
冲。记者在微信朋友圈看到，有网友
把头像换成优衣库三里屯店、
!"#"、$%& 的 7898，然后配上
“为了给大家更好的环境，我们决定
对试衣间升级改造”、“希望你们也
多来我家的更衣室看看”等话语。
而在淘宝网上，部分商家也开

始销售视频中男女主人公的同款围
巾等产品。甚至还有企业借机造势，

百度卫士、魅族科技和蜻蜓 :6均
在其官方微博上做起了关联营销，
百度卫士贴出“最 ;<=的保护，简单
可 ;>赖，更 ?= 更懂你”的文案，魅
族科技则推介自拍神器，还 @了优
衣库官方微博。

是否另类营销手段
当这一不雅视频演变为营销狂

欢后，有广告界人士指出，三里屯优
衣库不雅视频很可能是企业制造的
网络事件。“为什么上传的时候不写
‘试衣间性爱视频’，而要提到‘三里
屯优衣库’？里面嘈杂的声音只是隐
约提到一次。”

这一说法获得网友认可。“刚点
开视频就猜到是优衣库的营销战略，
午夜 !&点所有在线的人都为优衣库
免费做了广告。”记者在网上看到，不
少网友都怀疑这是优衣库的“另类”
营销手段，并“称赞”从话题营销、事
件营销来说，无论是传播度还是关注
度，都是一个千万级别的文案。
上海市商业经济学会副会长齐

晓斋表示，该不雅视频的作者既可
能是员工个人行为，也可能是企业
或者部门的行为，当然也不排除网
友自行在优衣库试衣间拍摄后上
传，但无论是哪一种来源，都会对优
衣库品牌造成损害。

“前两年这类低俗营销挺多的，
不只是网络视频，甚至有些广告也
没有底线，有商家就做过营销活动，
让女性消费者穿着三点式跑到商场
顶楼，抢到什么衣服穿上就免费送
出，这种行为虽然吸引眼球，但十分
恶俗。”齐晓斋表示，消费者有自己
的辨别能力，对于低俗营销，有的人
一笑了之，有的人就会留下负面印
象。“广告的主要目的还是树立品牌
正面形象，如果打出低俗营销就是
反面效应了，也许一时会吸引大量
注意，但对于品牌的长期形象肯定
是减分的，还可能触犯法律法规，违
背社会道德。”

事发北京三里屯 网友质疑是商家低俗营销

优衣库试衣间不雅视频网络疯转


